

## en blanco 🔭 en negro

Comentarios sobre nuestro editorial anterior: "El PBI va bien, pero hay que seguir cautos"

nPerúaúnnotenemos del Etodo claroque más importanteque la cifra que representa la tasa decrecimiento de la producción mensual y más importante que romper récords de expansión del PBI anual, es que empecemos a aprender que lo realmente trascendente en materia económica essi la tasa de crecimiento del PBI que observamos es sostenible más allá del corto plazo. Lamentablemente, aun dependemosen extremo de los vaivenesde los precios de los commoditiesmineros; y las

reformas estructurales que demandamos en educación, saludy del propio Estadosonun tema pendiente; lamentablemente, lanaturaleza contracíclicade la política fiscal en términos estructurales aúnno se diseña y ejecuta; pensamos que la productividad está creciendo ajena a la innovación entecnología. ¿Aquién queremos engañar?...¿A nosotros mismos? Asíno se transita el camino al desarrollo.

## JuanJosé Marthans L.

Economista-Universidad de Piura

Cibien el país sigue regis-Otrando una evolución favorable de su economía, sobre la base de cierta recuperación de la demanda internacional y de la demanda interna, es necesario que este proceso sea acompañado de medidas que conduzcan al fortalecimiento y recuperación de los indicadores macroeconómicos del país. La situación de Estados Unidos y de Europa del Este es aún delicaday los visos de recuperación no se ventan próximos. En los meses por

venir es sumamente importante disminuir el déficit fiscal, controlar adecuadamente el nivel de reservas y atenuar el fortalecimiento de nuestra moneda. Frente a un panorama incierto y de bastante volatilidad, el país debe recuperar y fortalecer sus ratios, tanto para asegurar un crecimiento sano, como para afrontar cualquier panorama desfavorable de la economía mundial.

## Ana Reátegui Vela

Profesora de U. ESAN

Envie su comentario sobre el editoriala: gestion2@diariogestion.com.pe